

EDITORIAL

Con emoción y alegría difíciles de plasmar en unas pocas líneas, escribo este comentario, ante la noticia de que nuestra revista ha sido indizada recientemente en el *Index Veterinarius* y el *Veterinary Bulletin*.

Este hecho tan significativo estriba en que estas publicaciones registran toda la literatura mundial en Medicina Veterinaria. Si a esto se le agregan los canjes que la Biblioteca de la Escuela de Medicina Veterinaria ha obtenido por medio de nuestra revista con publicaciones de prestigio internacional, es indudable que estos logros nos obligan a todos los que laboramos en esta institución a redoblar los esfuerzos para que la revista Ciencias Veterinarias día a día incremente su calidad y contenido científico.

Me permito exhortar a los colegas que ejercen la Medicina Veterinaria en organismos oficiales o privadamente a colaborar en este sentido, ya que esta labor debe ser el esfuerzo de muchos y no el de unos pocos.

Felicito en forma muy especial a nuestra Comisión de Publicaciones por su encomiable y desinteresada labor. Noticias como las que señalo al comienzo son el mejor premio y estímulo a tanto sacrificio y esfuerzo tesoneros.

Dr. Edwin Fonseca Ruiz
Director
Escuela de Medicina Veterinaria